
Toepassing van artikel 51 van het reglement van inwendige orde van de 

gemeenteraad. Interpellatie van G. BORDONARO, gemeenteraadslid, betreffende de 

staat van het "Verdi" voetbalveld. 

 

G. BORDONARO donne lecture du texte suivant : 
G. BORDONARO geeft lezing van de volgende tekst: 
Je me suis récemment rendu au terrain de football “Verdi” où plus de 300 jeunes 
pratiquent des sports dans différents clubs. J’ai pu me rendre compte à quel point ce 
terrain est vétuste et dangereux pour les enfants. Le terrain, composé de micro-
plastique, est en décomposition et est dur comme du béton. Sur certaines parties du 
terrain, on peut d’ailleurs voir le béton. Bref, pratiquer sur ce terrain est devenu 
dangereux. Aussi, les enfants sont couverts de ces micro-plastique, difficiles à retirer 
et probablement dangereux pour la santé. 
Outre l’état du stade, c’est la luminosité du terrain qui est problématique. En soirée, 
certaines parties du terrain sont peu visibles car mal éclairées. Encore une fois, c’est 
à la fois désagréable de jouer dans ces conditions mais aussi dangereux. Ce terrain 
a plus de 20 ans, et donc dépasse la durée de vie d’un terrain aux normes. Il est 
urgent de le rénover. Les clubs qui accueillent les équipes adverses sont gênés par 
la situation. 
J’ai aussi pu constater l’état insalubre des douches, couvertes de moisissures, ainsi 
que les fuites des tuyaux qui rendent certaines douches inutilisables. Sans parler de 
l'absence d’évier dans les toilettes. Bref, je pense que nos jeunes méritent plus de 
respect. 
Étant donné l’état déplorable du terrain qui impacte la sécurité des jeunes, j’aurai 
aimé savoir si le Collège a l’intention de revoir son budget et de trouver les 
financements nécessaires pour rénover au plus vite le terrain et revoir l’éclairage ? 
 
Monsieur l’Echevin MILQUET donne lecture de la réponse suivante : 
Mijnheer de Schepen MILQUET geeft lezing van het volgend antwoord: 
Monsieur le Conseiller, 
 
Je vous remercie de votre question. En 2018, il restait 4 terrains synthétiques 
d’ancienne génération au sein de notre commune : les deux du Vogelzang, celui du 
Vercauteren et celui du Verdi. 
 
Le premier terrain du Vogelzang a été achevé en 2018. En 2019, nous avons rentré 
la demande à la Région pour refaire les trois derniers, à la fin de l’appel à projet 
régional Sport. Celui du Vogelzang a été accepté, ainsi que celui du Vercauteren 
mais pas celui du Verdi. La Région nous a indiqué de le rentrer dans l’appel à projet 
suivant. 
 
Or, celui-ci n’a jamais vu le jour en l’état, en raison d’un problème financier de la 
Région. Nous sommes donc restés 3 années sans pouvoir rentrer les projets prévus 
initialement dans ce plan. 
 
Par chance, l’appel à projet pour les infrastructures de proximité a, lui, été maintenu 
durant ces années, ce qui nous a permis de continuer de construire ou de rénover 
les agoras, terrains de baskets… 



En 2022, nous avons tenté de le rentrer dans le nouveau PTIS, appel à projet 
régional, qui malheureusement n’accepte désormais plus le financement de terrains 
synthétiques. 
 
En ce qui concerne l’éclairage, il devra être aussi rénové étant assez ancien. Des 
petites réparations ont déjà eu lieu comme le remplacement et le réglage des 
projecteurs en 2021. 
 
Afin de rénover l’ensemble du site, le service des Sports remettra à la Région une 
proposition concernant le nouveau PTIS de 2024 qui pourra alors concerner 
l’ensemble du site (vestiaires, éclairage et terrain).  Une autre piste pourrait être que 
la commune prenne entièrement à sa charge la rénovation du terrain en 2024, ce qui 
représente un coût de 450.000 euros. Je vous remercie de votre attention, 
 
G. BORDONARO entend bien que la Commune se base principalement sur des 
appels à projets régionaux, cela afin que la Région puisse en subsidier les coûts. 
Lorsque des centaines de jeunes jouent quotidiennement sur un terrain bétonné, 
cela représente un véritable danger pour les jeunes. Un jeune qui tombe peut 
vraiment se faire mal, se casser une jambe ou tomber sur la tête. Il est question de la 
santé des jeunes et jouer sur un terrain aussi minable n’est pratiquement pas 
possible. Ce n’est pas une question d’esthétique mais véritablement de sécurité des 
jeunes. C’est un terrain communal, le Collège doit donc faire tous les efforts 
possibles pour revoir son budget. Des révisions budgétaires auront lieu en cours 
d’année, il est important de voir comment trouver cet argent. 450.000 € reste un 
budget raisonnable pour trouver des solutions que se produise une catastrophe sur 
ce terrain. 
Nous ne devons pas arriver au moment où ce terrain devra être fermé car il ne sera 
plus homologué, ce qui risque d’arriver très bientôt. On privera alors trois cents 
jeunes de jouer sur un terrain de sport. G. BORDONARO insiste pour que le Collège, 
sur fonds propres, trouve le budget nécessaire à la rénovation de ce terrain, ainsi 
que son éclairage. 
 


